



Danny Trejo Membongkar Kisah Kontroversi di Parade 4 Juli Los Angeles yang Penuh Aksi Baku Hantam setelah Diserang Water Balloon

Description

Pelempar Balon Air Target Danny Trejo saat Perayaan Hari Kemerdekaan A.S.

Danny Trejo mengklaim bahwa dia menjadi sasaran saat terkena balon air saat perayaan Hari Kemerdekaan keempat Juli di Los Angeles, yang berujung pada keributan kacau melibatkan aktor ikonis tersebut. Trejo mengakui bahwa dirinya panik saat balon air dilempar padanya, karena seolah-olah ia mendengar seseorang berteriak bahwa balon tersebut berisi “asam.”

Trejo akhirnya keluar dari mobil untuk menghadapi sekelompok orang yang berada di pinggir jalan dan berkelahi dengan seorang pria yang mengenakan baju tanpa lengan warna hitam. Dia juga menyatakan bahwa dia dan Mario Castillo menjadi korban karena mereka orang Meksiko, dengan alasan bahwa tidak ada yang lain yang terkena balon air selama parade tersebut.

Pelaku berusaha memukul Trejo yang berujung pada aktor itu terjatuh ke jalan, sesaat setelah itu pria itu digambarkan roboh. Sejumlah saksi menyatakan bahwa Trejo tidak merespon tanpa alasan, karena sebelumnya ia dipegang duluan oleh seorang pemuda.

Beberapa peserta perayaan 4th Juli menyalahkan Trejo atas keributan itu, mengatakan bahwa ia seharusnya tetap di dalam mobil. Trejo sendiri merespons dengan tertawa dan menyebut insiden itu memalukan. Pada akhirnya, Trejo hanya mengalami sedikit luka dan itu tidak menggungunya.

Ringkasan

Danny Trejo mengklaim dirinya menjadi target ketika dilempar balon air selama pawai 4 Juli di Los Angeles, yang kemudian memicu keributan melibatkan aktor ikonik tersebut. Trejo dan temannya, Mario Castillo, merasa diserang secara sengaja karena mereka adalah orang Meksiko. Apakah kalian pernah mengalami peristiwa serupa di acara publik? Apa pendapatmu tentang tindakan yang diambil oleh Danny Trejo? Berikan komentarmu di bawah.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark